Cuando un aborto falla

Pudo haber ocurrido por un sinfín de situaciones, pero cuando un aborto falla sólo es cuestión de que la naturaleza siga su curso para que atestigüemos lo maravillosa e imponente que es la Vida.

Aunque cueste reconocerlo, está comprobado que la mayoría de las mujeres que se han practicado un aborto están arrepentidas. Y es que cargar en la consciencia con un hecho tan trágico y lamentable no es cosa menor.

No somos quién para negarle a alguien la oportunidad de vivir. Hay quienes justifican el aborto bajo una supuesta intención de querer evitar tristeza y sufrimiento a la vida que está por llegar a este mundo. Pero es válido cuestionarnos dos cosas principalmente:

¿Dónde queda la responsabilidad de la procreación de las personas? Concebir un hijo para después impedirle llegar a nacer no es precisamente lo más responsable que alguien puede llegar a hacer. Claro, no seamos ingenuos, por supuesto que existen casos injustos e inaceptables en que la procreación no se da en las condiciones óptimas, pero esas son excepciones y existen verdaderas soluciones como la adopción.

¿Quiénes somos nosotros para decidir por alguien más? Es justo defender el derecho a decidir de la persona, y en todo caso sería necesario que el bebé naciera para cuestionarle si decide vivir. Acabar con su vida antes de tiempo sólo es un acto que dramatiza, fataliza y dificulta la situación por la que se atraviesa.

A lo largo de la historia hemos sido testigos de casos increíbles y muy especiales de personas que pudieron no haber atravesado por esta vida, pero sin embargo lo hicieron y han dejado una huella como pocos lo han hecho.

Te compartimos la lista de tan sólo algunas personas que encarnan las "consecuencias" de un aborto no practicado, o bien, fallido:

- Ludwig van Beethoven | Compositor, director de orquesta y pianista alemán
- Wolfgang Amadeus Mozart | Compositor y pianista austriaco
- Karol Wojtyla | Papa de la Iglesia católica, jefe de Estado de la Ciudad del Vaticano de 1978 a 2005 y uno de los líderes más influyentes del siglo XX
- Susan Boyle | Cantante escocesa con más de 10 millones de copias vendidas de su primer álbum en todo el mundo
- Andrea Bocelli | Tenor, músico, escritor y productor musical italiano
- Michael Laudrup | Entrenador danés y ex futbolista del Barça y Real Madrid
- Roberto Gómez Bolaños "Chespirito" | Actor, comediante, dramaturgo, escritor,
 guionista, compositor, director y productor de televisión mexicano
- Jack Nicholson | Actor, productor, guionista y director de cine estadounidense,
 doce veces nominado y tres veces ganador del Premio de la Academia
- Valerie Gatto | Miss Pennsylvania, candidata al certamen de belleza Miss Estados
 Unidos 2014, Lic. en Administración de Empresas graduada con honores de la
 Universidad de Pittsburgh y activista

Las "consecuencias" que resultan de evitar el aborto, son personas. Esta lista de personalidades es quizá una de las pruebas más tangibles que pueden sustentar la idea de que, el reconocimiento constitucional de la vida del ser humano desde la concepción, es completamente positivo.

Ellos demostraron que, aún habiendo nacido sin estar dentro del seno de una familia en condiciones ideales para recibirlos, e incluso algunos de ellos con pronósticos de graves daños fisiológicos y poco tiempo de vida, fueron capaces de llegar a hacer grandes cosas.

Por supuesto, ellos no son los únicos triunfadores de la vida, existen más personas famosas, y millones de otras que permanecen en el anonimato, quienes fueron y son un testimonio vivo de que el éxito o fracaso de una persona, no dependen de haber sido formados dentro de un embarazo deseado o de haber nacido dentro de una familia ideal.

Es cierto que, seguramente muchos de ellos han tenido que luchar quizá el doble de lo

que algunos de nosotros hemos hecho para sobresalir, pero gracias a que sus madres,

padres y médicos respetaron su vida, ellos tuvieron la oportunidad de salir al mundo y

entregar lo mejor de sí.

Hoy tienes en tus manos el poder de que esa lista sea cada vez más grande, de que miles

de personas lleguen a este mundo dotadas de lo único que es imprescindible para lograr

cualquier cosa que se propongan: una oportunidad de vivir.

Empecemos por nuestro Estado, ayudemos a que en Nuevo León ningún ser humano sea

privado de su derecho a vivir. Únete a Yo Soy Voz y juntos salvemos vidas.

Apoyar la maternidad es ver por el bien de todos, y el bien de todos es tarea de todos.

Equipo de ConParticipación.